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Ich würd das jetzt nicht nur auf einen Investor beziehen.

Vize schreibt Sinngemäß das wir unattraktiv sind. Das stimmt generell halt mal so gar nicht
wenn man die Vereine der ersten und zweiten Liga vergleicht.

An Vereine wie Bayern, Schalke oder Dortmund kommen wir nie mehr hin, ganz klar. Köln,
Stuttgart, Hamburg, Frankfurt und Berlin haben einen Standortvorteil wobei Frankfurt einfach
verdammt gute Arbeit in diesem Jahrtausend abliefert.

Aber ansonsten sehe ich wenig Vereine in beiden Ligen die per se mehr Zuschauerinteresse
generieren können als wir es noch immer schaffen. Zeigt ja auch immer wieder die Statistik von
Sky.

Sprich der FCN wäre schon ein intressanter Partner im Fussballgeschäft.

Nur wirst du kein Unternehmen finden das bereit ist wirklich Geld in uns zu investieren, auch
nicht als Sponsor. Warum auch. Wir sind nicht seriös genug und beweisen bei jeder möglichen
Gelegenheit das Geld das man uns gibt eigentlich sinnlos investiert wurde.

Es gibt keinen Plan, es gibt keine Philosophie wie in Mainz, Freiburg oder Augsburg. Wir
wurschteln uns von SV zu SV, der darf dann machen was er will und wenn das Kind wieder im
Brunnen liegt macht der AR einen Kahlschlag mit möglichst peinlicher Außendarstellung.

Selbst wenn da vorher vom FV vertrauen bei potentiellen Partnern gebildet wurde reißt man
damit wieder alles ein.

Und das ist die Realität beim FCN. Das hat übrigens nichts mit dem Umfeld zu tun. Das hat
Gladbach, Frankfurt etc. auch. Nur haben die halt eine Vereinsführung die die Zügel in der Hand
hat und das unterscheidet sie von uns.
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